

学校教育目標
 豊かな心と知性を持ち、健康
 でやる気のある、21世紀に
 生きる子供の育成

杉祥々園

令和4年6月20日 発行
 日光市立今市第三小学校
 学校だより
 児童数：507名



令和4年度「新体カテスト」を実施しました

5月17日（火）～19日（木）の3日間かけて「新体カテスト」を実施しました。密を避けるために、上体起こしなどの種目は今年も例年とやり方を変更しての実施となりました。また、児童が計測することが難しい種目については、ボランティアの皆様が協力して下さいました。連日、たくさんの学校支援ボランティアの皆様に来校いただき、本当にお世話になりました。コロナ禍でも児童の体力が落ちないように、今後とも健康の保持増進に向けて取り組んで参ります。今回、1年生は初めての新体カテストでしたが、6年生がペアを組んで各種目の引率や記録を手伝ってくれました。おかげでスムーズに事故もなく実施できました。また、他の学年もそれぞれ異学年ペアで各種目に取り組み、協力しながら計測することができました。下級生の面倒をしっかりと見てくれた上級生の皆さん、お疲れさまでした。



ボランティアさん、ご協力ありがとうございました

7・8月の予定

1	金	研究授業	-斉下校
2	土		
3	日		
4	月	安全点検	-斉下校
5	火		-斉下校
6	水	共同訪問	-斉下校
7	木		-斉下校
8	金		-斉下校
9	土		
10	日		
11	月		
12	火		
13	水	職員会議	
14	木		
15	金		
16	土		
17	日		
18	月	(祝) 海の日	
19	火		
20	水		
21	木	第1学期終業式 月末統計	
8月予定			
25	木	第2学期始業式	
26	金		
27	土		
28	日		
29	月		
30	火	委員会	
31	水	月末統計 現職教育	

2年生の生活科学習より



5月20日（金）今市図書館に図書館の仕事についての学習と、本の借り方の勉強に行ってきました。3クラスに分かれて、図書館の方の説明を聞いてメモしたり、自分の借りたい本を借りたりしました。また、続いて23日（月）には池田種苗店の方に、野菜の苗植えを教えていただきました。普段自分たちが食べている野菜の種のサンプルなども見せていただき「種あてクイズ」にも挑戦しました。一人ひとりが自分が選んだ野菜の苗を、植木鉢に上手に植えることができました。これからのお世話もしっかりしてあげようね。



どの本にしようかな

図書館のふしぎ

野菜の苗植え

これって
 何の種か
 なあ？

プール清掃 6年生大活躍でした



6月9日(木)6年生の協力によりプール清掃を実施しました。新型コロナウイルスの感染拡大により、一昨年は全市的に中止となったプール学習ですが、昨年度より各学校で対策をとり少しずつ実施できるようになってきました。限られた期間の中ですが、少しでもプール学習が実施できるように準備を進めていきたいと思ひます。各ご家庭におかれましても準備をお願いします。また、安全のためプールカード忘れ等は入水できませんので、日々の健康観察等についてもご協力をお願いします。



1年遠足 (宇都宮動物園)

5月25日(水)、1年生が宇都宮動物園に遠足に行きました。とても混んでいましたが、遊園地や動物園内での班別行動など、みんな仲よく過ごすことができましたようです。



エサやりも上手にできたね

2年遠足 (子ども総合科学館)

5月26日(木)、2年生が子ども総合科学館に行ってきました。午前中は科学館の中を班別に見学しましたが、暗いところもあっていつものまにか班の友達とはぐれたり・・・



午後は冒険広場で活動

でも、みんな元気に活動できたようです。

3年遠足 (奥日光方面)

5月24日(火)、3年生が奥日光(中禅寺湖周辺)に遠足に行きました。華厳の滝を見たり、さかなと森の観察園を見学したりしました。



華厳の滝はすごい迫力

昼食は、菖蒲が浜キャンプ場で食べました。天気にも恵まれ最高の日でした。

4年盲導犬教室

6月3日(金)5・6校時、東日本盲導犬協会の方をお迎えして、盲導犬教室を実施しました。4年生は総合的な学習の時間に、福祉についていろいろと学んでいます。今回の盲導犬についての学習で、みなさんはどんなことに気づいたでしょうか？



教育実習の先生と学びました

5月30日(月)から2週間、鷲頭弥玖(わしずみく)先生が2年1組に。6月6日(月)から1週間、柏木美咲(かしわぎみさき)先生が4年3組に、教育実習生として来校され、子ども達とともに学びました。



2-1算数 鷲頭弥玖先生

お二人とも本校の卒業生で、今後教職を目指していく有望な先輩達です。鷲頭先生は算数を中心に、柏木先生は学級活動を中心に授業をして下さいました。授業以外にも、給食指導や清掃指導、さらに休み時間は子ども達とたくさん遊んで下さいました。コロナ禍の大学生は、不自由なことも多いかと思いますが、頑張って勉強し、将来は教員として今市第三小学校で勤務して下さいを願っています。子ども達や先生方も、教育実習の先生方にいろいろな意味で刺激を受け、楽しく過ごさせていただきました。

4-3学級活動 柏木美咲先生



夏季休業中の学校閉庁日 (8/15~8/16)のお知らせ

本年度も市内の全小中学校がお盆期間中に閉庁(土日同様に無人)となります。

- ・学校閉庁の期間 令和4年8月15日(月)~8月16日(火)の2日間
- ・上記期間中緊急の問い合わせは、日光市教育委員会事務局 学校教育課(電話 21-5167)または日光市役所(電話 22-1111代表)までお願いします。体育館・校庭等の施設開放については、通常の土曜・日曜同様に行います。

その他ご不明な点は、学校までお問い合わせください。(今市第三小学校 電話21-0837)